

## COMPETICIONES

# La 'final four' de la Euroliga volverá a Berlín seis años después

Por segundo año consecutivo, la fase final de la competición de clubes más importante del baloncesto europeo se disputará en Alemania, tras jugarse en Colonia en 2021.

Palco23  
8 jul 2021 - 10:00



La Euroliga regresa a Berlín seis años después. La capital alemana será la sede de la próxima **final four**, que se disputará en el Mercedes-Benz Arena el fin de semana del 27 al 29 de mayo de 2022, según ha informado la propia competición en un comunicado.

Berlín ha acogido anteriormente dos **final four**, una en 2009, cuando el Panathinaikos se llevó el título, y otra en 2016, cuando el Cska de Moscú se coronó campeón.

Alemania se convierte así en el primer país en albergar **final fours** consecutivas, después de que la edición de la temporada 2020-2021 se disputase a puerta cerrada en el Lanxess Arena de Colonia.

## Alemania es el único país que albergará dos *final four* consecutivas

La designación de Alemania como sede se debe a la importancia que este mercado tiene para el crecimiento de la Euroliga, tras la evolución que han llevado a cabo en los últimos años clubes como el Alba de Berlín o el FC Bayern de Múnich.

“No es ningún secreto que Alemania es uno de nuestros mercados estratégicos más importantes, con enormes posibilidades de crecimiento de cara a un futuro próximo”, ha comentado Jordi Bertomeu, presidente y director ejecutivo de la Euroliga.

La Euroliga volverá a colaborar con la gestora de recintos deportivos, AEG, para la *final four* de la próxima edición. Esta será la quinta fase final en la que ambas compañías colaboren, tras las dos ocasiones anteriores de Berlín, la *final four* de Londres 2013 y la *final four* de París 2010, donde el FC Barcelona salió campeón.

Además, durante el día de ayer, el Comité Ejecutivo de la ECA se reunió para revisar y aprobar el ejercicio económico de la temporada 2020-2021 y las previsiones para el próximo curso. También se estableció una distribución económica para los clubes participantes y se llegó a un acuerdo para el convenio colectivo de los jugadores. Todos los movimientos serán presentados en la junta de accionistas de la ECA, que se celebrará el próximo 8 de julio.